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【司 会】 片山政博ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 井上陽一委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ  「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

年度も終盤に近づいてきま

した。明日、明後日と石本年度

のビッグイベント地区大会が

行われます。登録している人

は忘れずに参加して下さい。 

 報告事項の２点目。昨日、紫

雲にて平成２４年最初のコンペがありました。詳しくはゴ

ルフ同好会から報告があると思いますが、一つだけ・・メ

ーカーは私ではありませんでした。(^^♪ 

ＧＳＥでオランダから５名、今週から当地区に来ていま

す。私も一行の内、ニコル・ファン・デル・ハーヘンという

美人を引受けホームステイさせています。オランダの話

をしてみたいと思います。オランダ人は英語が達者で・・

私は英語はあんまり話せないのですが日常会話位だっ

たら左程の不便はありません。一般にオランダ人は母国

語の他に幾つかの言葉を話すようです。テレビはオラン

ダ語の他に副音声で英語放送もあるとか。因みに我が

ニコルはオランダ語の他に英語、ドイツ語、フランス語そ

してスペイン語も少し話せる由。そして今、日本語の勉

強中。バイリンガル、トライリンガルを通り越しファイヴ、

シックスリンガル・・凄いスーパーウーマンと云ったらオ

ランダではそれが当り前とか。色んな国に囲まれていて

幼い頃からごく自然に幾つかの言葉に接する環境にあ

るんですねぇ。我々日本人は日本語の他にせめて英語

位は話せるようになりたいものです。出来ればその他に

憎っくき中国の言葉や韓国語も・・この年になれば難しい

でしょうか・・。 

 彼らのパンフを観ますとオランダ人は男子の平均身長

が１８４ｃｍで世界一、女で１７０ｃｍ位・・大男、大女の国

です。我がニコルは１６４ｃｍ、オランダでは小さい方だ

とか。東京オリンピックの時、神永５段を破ったヘーシン

クは２ｍ近いオランダ人でした。オランダ人のバカ力。柔

良く剛を制すとはいかなかった。ニコルから聞いたので

すが彼らは睡眠時間が日本人に比べると長すぎます。 

概、８～９時間は寝ているようです。その代わりという

か・・週末は色んなパーティをして楽しみ２時３時はおろ

か５時頃迄騒ぐとか。そして１０時や１１時頃迄寝ている

のです。大体、外国人は睡眠時間が長く朝が苦手なよう

です。前に家に来たアメリカの少年、フィリップも朝はか

らきし駄目でした。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：井上陽一委員＞ 

◇ビジター 

山本和則さん（新潟南ＲＣ） 

高橋優子さん（新潟万代ＲＣ） 

 

◇ゲスト 

のんぴーり青山：木村さん・堀さん 

ＧＳＥメンバー： 

Petrus Antonius Gerardus Maria（ペーター）さん 

シビト社社長  趣味：自転車 

Martinus Reinier（ティム）さん 

中高校 社会科教諭  趣味：バレーボール 

Nicole van der Haagen（ニコル）さん 

ラボ銀行チーフマネージャー 

趣味：カイトサーフィン、スノーボード、他スポーツ全般 

Ivonne Gruintjes（イボンネ）さん 

特別支援学校の教諭  趣味：ホッケー・スキー 

Marieke Cobben（マリケ）さん 

中高校の地理教諭  趣味：オーケストラ・トランペット 

 

  

 

【伝 達】  

＜親睦委員会：井上陽一委員＞ 

◇ロータリー財団より 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー ピン 

斎藤稔さん、伊藤洋さん 

 



          

 

 

【表 彰】  

◇１００％バッジ 

中川一広さん  ２３年 

 

「人を良く観察することを心がけてきました」 

真島光雄さん  １７年 

三浦良祐さん  ２年 

辻太一さん    ２年 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：伊藤洋副委員長＞ 

のんぴーり青山わくわく市の商品受け渡し日です。 

 

＜広報委員会：島賢資委員長＞ 

「ロータリーの友」の紹介 

 

＜ゴルフ同好会：井上陽一幹事＞ 

４／１９に第５回本間会長杯が紫雲ＧＣにて開催されまし

た。 

＜優  勝＞ 中川一広さん 

＜準優勝＞ 加藤大二さん 

＜ Ｂ Ｂ ＞ 本間健一郎さん 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：皆川建五委員長＞ 

町田仁さん 

本日会社イベントが同時刻（１３：００～）当ホテルで

開催されます。東クラブにあやかってと思っていま

す。 

志田常弘さん 

満開の桜花を愛でて。 

 

加藤大二さん 

昨日のコンペで参加者と人数にめぐまれて、準優

勝いたしました。それにしても、４０年もゴルフを続

けてあのスコアとは…。 

近藤彰さん 

昨日、スロベニア・クロアチア・モンテネグロ・ボス

ニアヘルチェゴビナの４ヶ国周遊ツアーから帰って

きました。おみやげはトリュフ（スライス）、オリーブ

オイル、ワインです。残念ですが、皆様の分はあり

ません。 

水本直弥さん 

桜が見事に咲きました。 

水本孝夫さん 

１５日（日）新潟ロードレース大会、思ったよりも良い

タイムで完走することができました。明後日の日曜

日、佐渡のトキマラソンに向けて光明が見えてきま

した。楽しんで４２ｋｍを完走して来たいと思いま

す。 

中川一広さん 

“桜たち 誘うがごとく 花開き” 

ゴルフブービーメーカーをねらった。残念ながら優

勝しちゃった。次にメーカーをねらうか。 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８０．３９％ 

２週間前メークアップ後 ９４．２３％  ･･･◇ 
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【ＧＳＥメンバースピーチ】 

第１５５０地区（オランダ） ＧＳＥメンバー 

Petrus Antonius Gerardus Maria（ペーター）さん、Martinus Reinier（ティム）さん、Nicole van der Haagen（ニコル）さん、

Ivonne Gruintjes（イボンネ）さん、Marieke Cobben（マリケ）さん 

    

 

次週４／２７は、 

卓話「蔵織と庄内屋 しん」 

蔵織CEO ：志賀恒夫さんです。 


